

Queridos amigos,

En este año tan particular que nos ha tocado vivir, la cancelación de las Fiestas del Pilar 2020 va impedir que podamos celebrar la Ofrenda de Flores a la Virgen del Pilar.

Por este motivo, y siendo conscientes de que éste es uno de los momentos más importantes del año de la ciudad, hemos creado un espacio virtual donde poder compartir este acto de identidad colectiva y devoción a la Virgen del Pilar.

La web www.ofrendadeflores.com permitirá del 10 al 18 de octubre de 2020 llevar las ofrendas digitales personalizadas a los pies de la Virgen, eligiendo ramo y escribiendo mensajes y peticiones a la Virgen. Como los grupos participantes sois el verdadero corazón de la Ofrenda, hemos hecho un desarrollo tecnológico que permita a todos los ciudadanos que lo deseen realizar su ofrenda individual dentro del grupo al que pertenecen habitualmente. Están incluidos todos los grupos que participaron en 2019.

Os animamos encarecidamente a participar y a animar a vuestros oferentes a hacer la Ofrenda en nombre de estos grupos. Diariamente en redes sociales iremos contando cuales son los grupos más numerosos.

La ofrenda virtual nace con vocación de continuidad y como un elemento de proyección de ciudad.

Gracias por ayudarnos a mantener el espíritu de la Ofrenda de Flores y la devoción de nuestra ciudad por la Virgen del Pilar en este año tan complicado. Cuento con todos vosotros.

